



## **Der Vorsitzende der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen trifft sich mit dem Botschafter der Republik Österreich in der Russischen Föderation**



Am 22. Juni in der Postgraduirtenschulde der Hl. Kyrill und Methodius fand das Treffen des Vorsitzenden der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen des Moskauer Patriarchats des Metropoliten von Wolokolamsk Hilarion mit dem Botschafter der Republik Österreich in der Russischen Föderation Johannes Eigner statt, der seinen diplomatischen Dienst in Moskau beendet.

An dem Gespräch beteiligte sich der Sekretär der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen zu den Angelegenheiten des Fernauslands Erzpriester Sergij Zwonarew.

Metropolit Hilarion begrüßte herzlich den Gast in den Wänden der Hochschuleinrichtung der Russischen Orthodoxen Kirche.

Während des Treffens teilte Herr Botschafter die Eindrücke von der Zeit der Arbeit in Russland an der Spitze der österreichischen diplomatischen Mission mit. Der Vorsitzende der Abteilung im Gegenzug erzählte dem Gast vom Dienst an der Spitze der Diözesen von Wien und Österreich, Budapest und Ungarn der Russischen Orthodoxen Kirche sowie von den Restaurationsarbeiten der Kathedrale zum Heiligen Nikolaus in Wien.

Die Gegenüber haben auch die Situation mit der Verbreitung des Coronavirus in Russland und Österreich besprochen sowie die Meinungen von der Entwicklung des Wirtschaftslebens und der Beziehungen zwischen zwei Ländern geäußert.

Zum Ende des Treffens wünschte Metropolit Hilarion dem hochgestellten österreichischen Diplomaten viel Erfolg im weiteren Dienst auf der diplomatischen Laufbahn.

*Kommunikationsamt der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen*

---

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/87496/>